



Gutiérrez Luna y Mier justifican campaña contra diputados de oposición

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, justificó la campaña que ha emprendido Morena para “exhibir” a los legisladores que votaron en contra de la reforma eléctrica.

Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo

parlamentario de Morena en San Lázaro, también justificó la campaña de la dirigencia de su partido para exhibir a sus opositores como “traidores a la patria”.

En entrevistas por separado, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira, expresó que el dirigente nacional morenista Mario Delgado en lugar de promover acuerdos es el gran saboteador; mientras el panista Santiago Creel Miranda acusó al gobierno de cerrar las puertas al dialogo con la oposición y advirtió que esta campaña puede pasar de agresiones verbales a las físicas, situación que es preocupante.

Gutiérrez Luna argumentó que con esta campaña simplemente se trata de informar sobre la votación de la reforma que es pública, y evidenciar a los que lo hicieron en contra de México y en favor de las empresas extranjeras del sector energético, además de que forma parte de libertad de expresión de los diputados y no hay razón para cancelarles ese derecho.

“A juicio de nuestra visión hay una clara posición de un grupo de diputados que estuvieron a favor de las empresas extranjeras y eso tiene definición y eso está en las pantallas de las votaciones que ustedes han visto siempre. El presidente del partido Morena está en su derecho de libertad de expresión de difundir información pública de una votación en la cámara de Diputados, no es un hecho oculto”.

No obstante, indicó que, como presidente de la Cámara de Diputados y en caso de que haya agresiones contra legisladores tomará cartas en el asunto, como en el caso





PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
CAPITAL	0	20/04/2022	LEGISLATIVO

de la panista María Josefina Gamboa, dijo que se puso en contacto con ella y recibió atención de la dirección jurídica de San Lázaro.

Gutiérrez Luna se negó a hacer algún llamado para evitar la difusión de los datos personales de los legisladores de oposición. El también diputado de Morena, no rechaza la postura de su partido de llamar “traidores” a los diputados que votaron en contra de la reforma. “Miren, la realidad es que nosotros defendemos la reforma eléctrica, y quienes votaron en contra, votaron en contra del país. ¿eso cómo se llama?”, manifestó.

<https://www.capitalmexico.com.mx/viral/gutierrez-luna-y-mier-justifican-campana-contra-diputados-de-oposicion/>